
 

 
 

 
 

 

 

 

1. LES ABONNÉS DE CHOLET BASKET SONT AU RENDEZ-VOUS 
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2. DE NOUVEAUX NUMÉROS DE MAILLOT POUR LES JOUEURS DE CHOLET BASKET 

A partir de cette saison, la LNB a fait savoir que les joueurs des équipes de Pro A pouvaient porter de 
nouveaux numéros. Les clubs de Pro A ont désormais la possibilité d’utiliser les numéros de 4 à 25, 30 à 35, 40 
à 45 et 50 à 55. 
 
Découvrez les numéros de maillot des joueurs de Cholet Basket.  

Pros  
#8 John COX  
#9 Lamine KANTE  
#11 Claude MARQUIS  
#12 Terrell STOGLIN  
#15 Steeve HO YOU FAT  
#21 Rudy JOMBY  
#24 Justin BURRELL 
#32 Lamayn WILSON  
#35 Yannis MORIN  
#44 Tyler BROWN  
 
Espoirs  
#6 Antoine CHEVRIER  
#22 Romuald MORENCY  
#23 Kadri MOENDADZE  

 

3. JUSTIN BURRELL, NOUVELLE RECRUE CHOLETAISE 

L’intérieur américain Justin BURRELL (2m05, 25 ans) sera choletais pour une 
saison. 

Formé à l’Université de St John’s (New-York) de 2007 à 2011, Justin y réalise 
une bonne première saison (10.8 pts à 42.9%, 5.9rbds et 73.5% de réussite aux 
lancers-francs). Dans l’une des conférences les plus coriaces du championnat 
universitaire, il se montre néanmoins plus discret lors des 3 derniers exercices 
(6.3pts à 50.3% et 4.9rbs par match pour sa saison 2010-2011). Ce joueur 
polyvalent reçoit toutefois plusieurs récompenses individuelles lors de son 
parcours NCAA :  
Élu dans la Meilleure Équipe « Freshman » de la conférence Big-East en 2008, 
Élu Meilleur Sixième Homme de la conférence Big-East en 2011…  
 
Non drafté en 2011, il s’envole pour le Japon pour sa première saison professionnelle en 2011/2012. Avec 
l’équipe des B-Corsairs de Yokohama, il finira 2ème de la saison régulière et atteindra les demi-finales du 
championnat. Ses bonnes prestations lui valent de participer au All Star Game local, mais surtout de remporter 
le titre de MVP du championnat japonais, grâce à de belles stats en 55 matchs : 18.8pts à 51%, 10.1rbds et 
1.9pds.  
 
Fort de ces performances, Justin effectue la Summer League de Las Vegas avec les Golden State Warriors à 
l’été 2012. Avec 6.2pts et 4.4 rbds de moyenne en 5 matchs, son passage restera néanmoins sans suite, pour le 
plus grand bonheur de Chalons-Reims qu’il rejoint pour la saison 2012/2013. Joueur d’impact et solide dans la 
raquette, Justin réalise une belle saison dans l’antichambre de la Pro A (12.7pts à 61.9%, 7.3rbds et 1ct de 
moyenne par match) et l’équipe termine finaliste du Championnat de Pro B.  

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/john-cox-j531-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/lamine-kante-j524-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/claude-marquis-j18-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/terrell-stoglin-j532-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/steeve-ho-you-fat-j33-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rudy-jomby-j482-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/justin-burrell-j536-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/lamayn-wilson-j21-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/yannis-morin-j484-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/tyler-brown-j533-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/espoirs/antoine-chevrier-j340-espoirs.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/espoirs/romuald-morency-j401-espoirs.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/espoirs/kadri-moendadze-j347-espoirs.htm
http://www.cholet-basket.com/news/proa/justin-burrell-nouvelle-recrue-choletaise-n9250.htm
http://www.cholet-basket.com/news/proa/justin-burrell-nouvelle-recrue-choletaise-n9250.htm
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Après un essai avec le Montepaschi Sienne (septuple champion italien en titre), Justin rejoint finalement 
l’effectif de Cholet Basket, et remplace Ryvon Covile dans le secteur intérieur.  

Découvrez des highlights de Justin au Nike Pro City en 2012 en cliquant-ici. 

 

 
Le Courrier de l’Ouest - Mardi 27 août 2013 

 
4. TYLER BROWN EST À CHOLET 

 
L'arrière américain Tyler Brown a posé ses valises à Cholet le lundi 26 août 
2013. 

Il passera les tests médicaux adéquats aujourd'hui et demain, avant de 
rejoindre le groupe d'entrainement dans la semaine.  
Nous lui souhaitons la bienvenue !  

5. ENTRAÎNEMENT AVEC TYLER BROWN  

La séance du mercredi 28 août 2013, ouverte au public de 10h30 
à 12h à la salle de la Meilleraie marquait le premier entrainement 
de l'arrière américain Tyler Brown. 

Après quelques interviews avec la télévision locale TLC, les 
choletais ont débuté la séance sous les yeux de quelques 
spectateurs. 

En civil lors du match amical contre le PB8, Tyler Brown prenait par à son premier entrainement avec le 
collectif choletais ce matin. Fraîchement arrivé à Cholet, le nouvel intérieur Justin Burrell était également 
présent à l’entrainement de ce matin et devrait passer les tests médicaux requis prochainement. 

En attendant de retrouver votre équipe au complet pour la séance de dédicaces qui se déroulera à l'Autre 
Faubourg cet après-midi de 17h à 18h, voici un retour en images sur la séance  

 ALBUM PHOTOS  

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/ryvon-covile-j535-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/news/proa/justin-burrell-derniere-recrue-choletaise-n9250.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/tyler-brown-j533-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/tyler-brown-j533-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/tyler-brown-j533-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/justin-burrell-j536-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/news/proa/entrainement-avec-tyler-brown-n9243.htm
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6. A LA DÉCOUVERTE DE VOTRE ÉQUIPE...  
 
STEEVE HO YOU FAT 

Par le biais de courtes interviews, Cholet Basket vous invite à découvrir un à un, le 
profil des joueurs de l'effectif choletais pour la saison 2013/2014. 

Aujourd'hui, c'est Steeve Ho You Fat qui se présente à vous. 

Steeve, peux tu te présenter ? Rappelle nous ton parcours.  
J’ai 25 ans, je viens de la Guyane. J’ai commencé le basket en 2003 et intégré le 
Centre de Formation de Cholet Basket la même année. J’y ai passé toutes mes années Cadets et Espoirs avant de 
signer mon premier contrat pro avec Cholet. J’ai été prêté à Antibes. J’y suis resté 2 ans, puis je suis parti à 
Evreux pendant 2 ans. Et me voilà de retour.  
 
Tes impressions sur le club de CB, la ville de Cholet ?  
J’aime bien la ville car j’ai grandi ici. J’ai de bons souvenirs du club, de l’ambiance, des gens qui sont passés. J’ai 
toujours voulu jouer en pro ici, je me plais à Cholet.  
 
Quel type de joueur es tu ? Quel est ton « special move » ?  
Un joueur qui aime attaquer le panier. J’aime ce qui est spectaculaire. Mon « special move » c’est j’attaque 
main gauche, puis reverse pour arriver au panier. Ça c’est mon truc, mais j’essaye de le changer car ça fait 8 ans 
que je le fais et les gens commencent à le connaitre. Mais tant que ça marche ! (Rires)  
 
Pourquoi avoir choisi Cholet Basket ?  
Je tenais à revenir jouer dans le club où j’ai été formé. J’essaye aussi de suivre certains chemins, certains 
exemples comme ceux de Mickaël Gelabale, Rodrigue Beaubois, Kevin Seraphin, Claude Marquis, Jim Bilba, ou 
même des joueurs dont on n’entend plus beaucoup parler mais qui m’ont marqué comme Cédric Ferchaud.  
 
Pourquoi avoir choisi le numéro 15 ?  
J’ai toujours joué avec le numéro 15, ça m’a suivi presque partout.  
 
Un mot pour les supporters de CB ?  
Je sais qu’il y a eu beaucoup de changements dans le club et le staff. Il y a du niveau aux entrainements, on va se 
battre pour reconquérir le public, essayer de tout faire pour accrocher quelque chose cette saison, atteindre 
certains objectifs. Laissez-nous prouver qu’on a du cœur et l’envie de bien faire ! Je sais qu’il y a une grosse 
ambiance à Cholet, maintenant il faut nous suivre !  
 
Un surnom : « Show You Fat » à Evreux, car j’essayais de faire le spectacle pendant les matchs (Rires) !  
Une qualité : Ouvert d’esprit  
Un défaut : Je remets beaucoup de choses au lendemain  
Chambreur ou chambré : Les deux ! J’aime bien chambrer mais j’encourage les gens à me chambrer aussi.  
Cœur pris ou à prendre : Pris  
Twitter, Facebook ou Instagram : Twitter et Instagram  
Deux personnes avec qui tu aimerais discuter : Bob Marley et Usain Bolt  
Ton chanteur du moment : Future  
Ton film préféré : 300  
Ton plat préféré : Les plats de ma mère !  
D’autre(s) passion(s) en dehors du basket : Les trucs de « Geek »  
Un rêve : Jouer en NBA  
Une ambition : Jouer en Euroleague  
Ton meilleur souvenir basket : Mes dernières années au Centre de Formation à Cholet avec les gars de l’équipe !  
Le meilleur coéquipier avec qui tu aies évolué : David Ramseyer, à Antibes. Un électron libre.  

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/steeve-ho-you-fat-j33-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/mickael-gelabale-j48-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rodrigue-beaubois-j26-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/kevin-seraphin-j103-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/claude-marquis-j18-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/staff-technique/jim-bilba-j12-stafftech.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/cedric-ferchaud-j13-proa.htm
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Ton adversaire direct le plus coriace : Boddicker l’année dernière. Très fort, très arrogant : un très bon duel.  
La plus chaude ambiance que tu aies connue : Evreux !  
Ton rituel d’avant-match : Arriver 1h avant le RDV à la salle, shooter, m’étirer tranquillement en écoutant de la 
musique. L’important est que je sois calme, j’essaye de me vider l’esprit avant le coup d’envoi du match.  
Toi, dans dix ans : Dans mon hamac ! (Rires) Non, je ne sais pas. Je n’aime pas du tout me projeter. On verra 
dans 10 ans.  

 
 

Retrouvez le profil du meneur américain Terrell Stoglin  
de l'intérieur JFL Yannis Morin sur notre site internet 

 

 

7. LES MATCHES AMICAUX 
 

POITIERS/CB le mardi 27 août 2013 
 
 
 

 
Le Courrier de l’Ouest - Mardi 27 août 20133 

 
 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/terrell-stoglin-j532-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/yannis-morin-j484-proa.htm
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Le Courrier de l’Ouest - Mardi 27 août 2013 

 
Le Courrier de l’Ouest - Mardi 27 août 2013 
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Ouest France – Mardi 27 août 2013 

 

 
Le Courrier de l’Ouest – Mercredi 28  août 2013 

 

 
Le Courrier de l’Ouest – Mercredi 28  août 2013 
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Ouest France – Mercredi 28  août 2013 
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HERMINE DE NANTES/CB le jeudi 29 août 2013 à Montaigu 
 
 

 

 
Le Courrier de l’Ouest –  Jeudi 29  août 2013 

 
 
 

 
Ouest France –  Jeudi 29  août 2013 
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CHOLET S'IMPOSE FACE À NANTES EN AMICAL (83-72) 

 

 
Le Courrier de l’Ouest –  Vendredi 30  août 2013 

 

 
Ouest France –  Vendredi 30  août 2013 
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8. CB A FAIT SA RENTRÉE À L'AUTRE FAUBOURG DE CHOLET 

Comme l’année dernière, les choletais ont pu rencontrer leur nouvelle 
équipe à l’occasion de la Rentrée Sportive à l’Autre Faubourg. 

Pendant plus d’une heure, les nombreux supporters présents ont pu faire 
signer leurs posters, tee-shirts et ballons. 

Lors de cette animation, l’Autre Faubourg a fait gagner des ballons 
dédicacés, des places pour le match contre Dijon le 05 octobre, ainsi que 
2 abonnements. 

Après les dédicaces et les photos, les joueurs se sont même essayés au tennis de table ! 

Retour en images sur cette animation 

 

 
Ouest France – Samedi 24 août 2013 

ALBUM PHOTOS  

http://www.cholet-basket.com/fan/photos/album-photo-seances-dedicaces-c45-seance-dedicaces-a-autre-faubourg-28-08-13-a465-saison-toutes.htm
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Ouest France – Mardi 27 août 2013 
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Le Courrier de l’Ouest – Jeudi 29 août 2013 
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9. VIDÉO : « EDDY MOI TOUT » AVEC CHARLES KAHUDI 
 

Rencontre avec Charles Lombahé-Kahudi, ancien pensionnaire du Centre de Formation de Cholet Basket... 

 

 

10. DES NOUVELLES DE 

 
 

 ITW MICKAËL GELABALE : " IL NE RESTE QUE L’OR " 
 

 

 

Cadre de l’équipe de France, Mickaël Gelabale a fait le point avec nous sur la préparation 
ainsi que sur les objectifs des Bleus pour l’Euro. 

Quel bilan fais-tu de la préparation ?  
Je pense que l’on a eu une bonne préparation. On a eu des hauts et des bas mais c’est 
normal. Il y’avait des nouveaux joueurs et il a fallu qu’ils s’adaptent et que l’on s’adapte à 
eux aussi. Mais c’est ça qui fait le charme de la préparation.  

En tant qu’ancien dans le groupe tu te sens une responsabilité particulière vis-à-vis des nouveaux ?  
Oui et non. Ce sont des joueurs qui ont déjà une maturité assez grande en club. Quand ils viennent en Equipe 
de France ils n’ont pas besoin d’être géré par nous. C’est plutôt bien. Après sur le terrain oui. C’est la 
compétition internationale, ils ne sont pas habitués. On est là pour leur montrer le chemin.  
 
Ils sont en demande de conseils ? Tu les sens à l’écoute ?  
Tout à fait. Quand on leur parle ils sont très à l’écoute. Ils le mettent en pratique. Si ils nous demandent 
quelque chose, on leur répond. Après pour nous aussi s’ils voient que l’on fait une erreur, que l’on n’est pas 
bien positionné il faut qu’ils nous le disent également. Il faut faire comme ça pour pouvoir avancer.  
 
La double-confrontation face à l’Espagne s’est terminée par deux défaites mais paradoxalement ce sont sans 
doute vos meilleures prestations…  
C’est clair que l’on a montré de belles choses face à l’Espagne. Maintenant il faut que l’on arrive à finir. On ne 
joue pas pendant quarante minutes et pour le moment c’est ça qui nous fait défaut. Sinon l’équipe elle a bien 
tourné. On a pu alterner jeu intérieur avec jeu extérieur, c’est ce que l’on voulait faire. Et si on reproduit ça 
pendant l’Euro je pense qu’il y’aura pas mal d’équipes qui auront du mal à nous battre.  
 
A quel niveau l’Equipe de France doit encore s’améliorer ?  
Je pense la défense, la défense à cinq. Parce que l’on a encaissé plus de quatre-vingt points face à l’Espagne. Si 
on garde après notre activité en attaque, ça sera positif pour nous. Si notre défense on arrive à la monter, on 
sera plus concentré. C’est un tout pour nous.  
 
On imagine que vous ne visez rien d’autre que la médaille d’or…  
On va essayer de viser la première place. J’espère qu’on l’aura parce que ça fait pas mal d’années que l’on court 
après. Depuis que je suis arrivé en Equipe de France j’ai déjà eu des médailles de bronze et d’argent. 
Maintenant il ne reste que l’or, et j’espère que cette année ça sera bon.  
 
Il y’aura encore une fois l’Espagne sur votre route mais qu’est-ce-qui pourrait faire que la prochaine 
rencontre soit la bonne ?  
Comme je l’ai dit c’est de jouer quarante minutes, d’avoir une bonne défense qui ne lâche pas et rester lucide. 

(Source : BasketActu.com) 

VIDÉO  

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/charles-lombahe-kahudi-j19-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/mickael-gelabale-j48-proa.htm
http://basketactu.com/mike-gelabale-il-ne-reste-que-lor-45369/
http://www.cholet-basket.com/news/actualites/video-eddy-moi-tout-avec-charles-kahudi-n9251.htm
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KARNISHOVAS TROUVE LE MUAY THAI MOINS DANGEREUX QUE LE BASKET 

A priori, Arturas Karnishovas ne devrait pas avoir de mal à se faire 
respecter rapidement par les joueurs des Denver Nuggets.  
 
Maintenant qu’il a été embauché comme assistant GM par les 
Denver Nuggets, Arturas Karnishovas va devoir faire ses preuves. 
Qu’importe sa brillante carrière en Europe, l’ancien ailier du 
Barça et de Cholet (entre autre) découvre désormais un nouvel 
univers. En revanche, il devrait rapidement apprendre à se faire 
respecter. 

 Si les joueurs des Nugs ne connaissent pas son CV sur le bout des doigts, ils devraient découvrir assez 
rapidement que Karnishovas n’avait pas pour seule passion de mettre des ballons dans un panier, il aime à 
l’occasion démonter ses adversaires dans le ring. En effet, depuis l’arrêt de sa carrière, il s’est consacré à un 
hobby qu’il avait dû laisser de côté lorsqu’il était pro : les arts martiaux.  
 
Passionné de kickboxing et de Muay Thai depuis l’enfance, il a trouvé dans ces sports pourtant rude un parfait 
palliatif au basketball.  
 
« Ça m’est venu facilement parce que j’étais fan de tout ça quand j’étais ado », raconte-t-il.  
 
« C’est une façon pour moi de garder la forme. J’aime aussi beaucoup l’aspect mental de ces sports. »  
 
Pour autant, il y a peu de chances qu’Arturas Karnishovas s’essaie un jour officiellement au MMA.  
 
« J’ai 42 ans, ce n’est pas mon objectif. »  
 
Par ailleurs, Karnishovas est également fan et adepte de Jiu Jitsu brésilien et, étonamment, il trouve toutes ces 
disciplines moins dangereuses que le basket.  
 
« Les gens sont surpris quand je leur dis que je ne joue plus au basket, même en loisir. Mais j’ai une bonne 
raison pour ça : ne pas me blesser. Je fais des concours de shoots, mais pas de matches. C’est trop dur pour le 
corps. Si tu ne joues pas régulièrement, c’est un vrai désastre en attente. Je préfère regarder les autres jouer. » 

(Source : BasketActu.com) 

NANDO DE COLO : « IL NOUS MANQUE UN PEU DE RIGUEUR »  

 

Pensionnaire de la Liga ACB entre 2009 et 2012, Nando de Colo connait bien 
l'Espagne et la Roja. Il a accepté de nous livrer son regard avisé sur les 
dernières confrontations face aux doubles champions d'Europe et ce qui 
manque encore aux Bleus pour les battre. 

Vous qui connaissez l'Espagne par cœur, pouvez-vous nous dire comment 
l'équipe de France est perçue là-bas ? Est-ce un vrai rival pour la Roja ou bien 
un simple concurrent parmi d'autres ? 

Non, depuis deux-trois ans, on est devenu deux équipes qui aiment se 
rencontrer. Ce sont toujours des matches importants. On le ressent. On l'a 
d'ailleurs vu en fin de match hier (lundi), puisqu'ils semblaient vraiment 
contents d'avoir gagné… Ce n'est pas comme si c'était devenu normal, une 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/arturas-karnishovas-j155-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/arturas-karnishovas-j155-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/arturas-karnishovas-j155-proa.htm
http://basketactu.com/arturas-karnisovas-muay-thai-45398/
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/nando-colo-j29-proa.htm
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habitude de l'emporter contre nous dans leur esprit. Ils se rendent compte qu'on progresse aussi de notre côté. 
Mais personnellement, je n'ai jamais eu de problème vis-à-vis de la rivalité franco-espagnole quand j'étais en 
Espagne. 

Fabien Causeur, qui n'est pas dans le groupe France cette année pour cause de blessure, 
expliquait avec humour sur les réseaux sociaux (voir par ailleurs) s'attendre à se faire 
gentiment «chambrer» en Espagne, lui qui évolue à Vitoria en Liga… 

Oui, ça se peut (sourire). Ça dépend des coéquipiers qu'on a. Je sais qu'avec Victor Claver (Ndlr : international 
espagnol, aujourd'hui à Portland, mais avec qui De Colo a évolué à Valence), on n'a jamais fait de plaisanterie 
comme ça quand il gagnait ses médailles avec la sélection espagnole et pas nous. Mais le jour où on les battra, 
ça nous permettra évidemment d'avoir un point d'impact là-dessus (sourire). 

 

Comment expliquez-vous les trois dernières minutes du dernier France-Espagne, lors desquelles vous avez 
encaissé un 13-6 qui a précipité votre chute alors que vous avez compté jusqu'à sept longueurs d'avance (78-
71, puis 84-85 score final) ? 

Ce sont les petits détails qui ont fait la différence. On l'avait déjà vu au premier match (vendredi dernier à 
Madrid), où il nous avait manqué cinq à dix minutes (Ndlr : les Bleus ont eu sept points d'avance en deuxième 
mi-temps, sont revenus à -1 dans le quatrième quart avant de s'incliner, 85-76). Là, ça aura été trois minutes à 
la fin… Ça se rapproche. Il faut faire attention à tout ça. Surtout qu'on l'avait dit dans les vestiaires. On avait dit 
qu'il faudrait faire attention au repli défensif, aux pertes de balle. On a été plutôt correct tout le match, mais il 
ne suffit de pas grand-chose pour qu'une équipe comme l'Espagne en profite. Personnellement, je trouve que 
ce n'est pas normal qu'on puisse prendre des paniers à un contre zéro en fin de match. C'est quelque-chose 
qu'il va vraiment falloir surveiller. On est une équipe agressive, qui va souvent au rebond offensif. Mais il ne 
faut pas que ça nous mette à la faute. Il faut faire attention à ces deux aspects là : les pertes de balle et le repli 
défensif.  
 
Avez-vous le sentiment qu'il y a une sorte de blocage mental par rapport à cette équipe d'Espagne. Quelque-
chose qui ferait que vous vous affolez un peu plus vite face à eux que contre un autre adversaire ? 

Non, je ne pense pas. Il faut juste devenir plus intelligent dans nos matches face à eux. Ça nous est arrivé 
plusieurs fois de vraiment bien jouer au basket pendant 30-35 minutes face à l'Espagne, et de craquer pendant 
cinq minutes. Maintenant, il faut faire attention à vite se reprendre au moment où ça bascule un peu, à garder 
la tête froide, rester concentré. On l'a vu en première mi-temps ou dans le troisième quart aussi : quand on 
arrive à bien jouer en passe, on parvient à leur poser des problèmes. En deuxième période, Tony (Parker) a mis 
des shoots de folie, c'était bien pour nous (Ndlr : 26 de ses 29 points après le repos). Mais il faut rester 
concentré, qu'on reste ensemble défensivement, qu'on soit agressif et pas qu'on perde notre lucidité. Ça nous 
est arrivé une ou deux fois (lundi dernier). Contre l'Espagne, ça se paie cash.  
 
Collectivement parlant, que reste-t-il à travailler afin d'être prêt pour le début de l'EuroBasket slovène (4-22 
septembre) ? 

Je pense qu'il faut qu'on travaille chacun sur soi-même, c'est le plus important. Il faut faire attention aux 
consignes et les appliquer. Je ne pense pas qu'il nous manque de la rigueur (il se reprend)... Si, il nous manque 
un peu de rigueur. Mais ce n'est en tout cas pas l'envie qui manque. Il faut faire attention à ce que le coach 
demande, le repli défensif, ou les démarquages pour ne pas perdre de ballons. Ces petits détails, c'est ce qui 
fera la différence.  
 

 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/fabien-causeur-j321-proa.htm
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Vous disiez à l'instant que les Bleus ne manquaient pas d'envie. On n'imagine que c'est encore plus vrai pour 
vous, qui aviez sans doute encore plus faim que les autres de ballons, vous qui n'avez pas eu énormément de 
temps de jeu à San Antonio… 

Vous savez, ce n'est pas mon état d'esprit. Évidemment, je suis content de retrouver du temps de jeu. Mais je 
ne viens pas en équipe de France pour briller individuellement. J'ai un rôle important chez les Bleus ? Oui, mais 
ça vient après le collectif. Si des systèmes sont appelés pour moi, je vais les jouer, c'est sûr. Et en fonction de ce 
qu'on va me proposer, je vais jouer pour moi ou pour l'équipe. Mais je ne viens clairement pas pour dire «je 
vais prendre tous les shoots, tous les ballons». Le plus important en équipe de France, c'est justement de ne 
pas venir avec cet esprit là. Il ne faut pas se dire «j'ai un peu moins joué durant l'année, donc je vais me 
rattraper sur l'équipe de France». C'est tout le contraire qu'il faut faire. Il faut garder en tête son rôle dans le 
collectif, son style de jeu, et faire en fonction de ça.  
 
Vous arrivez donc à totalement faire la part des choses entre sélection et club… 

Oui. Bien sûr. Si au début du stage le plus important était de retrouver du temps de jeu, retrouver l'intensité 
des matches, et ça va être de plus en plus le cas avec l'Euro qui approche, mais j'essaie toujours de faire une 
croix sur la saison qui vient de s'écouler et de me concentrer à 100% sur l'équipe de France. Ce sont deux 
choses totalement différentes. Même s'il convient de garder son style de jeu comme je le disais.  
 
Garder son style de jeu, c'est exactement ce que Tony Parker a fait contre l'Espagne, lui qui a pris le match à 
son compte et été très agressif, avec 16 lancers-francs pour en attester. Vous avez sans doute retrouvé le TP 
que vous avez vu toute la saison en NBA… 

Oui, exactement. Bon, il n'a peut-être pas toujours autant de lancers-francs par match (Ndlr : Parker en tirait 
5/match lors de la dernière saison régulière, à 84,5%, et 5,3/match en play-offs, à 77,7%), mais il est toujours 
aussi agressif (qu'il l'a été lundi dernier). Il a mis des tirs incroyables, converti des actions à trois points. Ça nous 
a fait du bien. Au fil des matches, il faudra néanmoins être tous présents pour l'aider. On l'a déjà dit, mais on ne 
gagnera pas les matches à un contre cinq. Il faudra que toute l'équipe soit concentrée, comme en 2011, même 
si Tony avait été très fort lors de cet Euro-là aussi (Ndlr : 22,1 pts, 4,4 pds, 1,6 int/match). Mais c'est vrai que le 
match (de lundi) reflète un peu ce qu'il a fait sur la saison en général.  
 
Après un mois de rassemblement et déjà neuf matches de préparation, on imagine que vous êtes impatient 
d'attaquer la compétition… 

C'est sûr, mais il faut prendre les choses comme elles viennent. Déjà, il nous reste encore une semaine pour se 
préparer. Ça sera important. Il faudra bien récupérer. Ensuite, les choses sérieuses vont effectivement 
commencer. Il faudra faire attention dès le premier match (Ndlr : contre l'Allemagne), monter en régime et ne 
pas arrêter de progresser (Ndlr : les Bleus affronteront la Slovénie samedi prochain dans le cadre de leur 
dernier match amical). 

(Source : LeFigaro.fr) 

 

http://www.lefigaro.fr/autres-sports/2013/08/28/02021-20130828ARTSPO00294-de-colo-il-nous-manque-un-peu-de-rigueur.php
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11. BODET, PARTENAIRE MAJEUR DE CHOLET BASKET 

 

 

 

 

 
Ouest France – Vendredi 30 août 2013 
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12.  LE PUY DU FOU, PARTENAIRE DE CHOLET BASKET 
 
 

 
Ouest France – Samedi 24 août 2013 
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13. GLISSÉO, PARTENAIRE DE CHOLET BASKET  

 
 
 
 

 
Ouest France – Lundi 26 août 2013 

 
 
 


